
【名著を読む】

唯円 『歎異抄』

親鸞の弟子唯円が、師の教えと異なる説

をなす者がいるのを嘆いて著した書であ

る。親鸞は「善人なをもて往生をとぐ、い

はんや悪人をや」と悪人正機を説く。自力

で悟りを開くことのできない煩悩にとらわ

れ悪人こそ、阿弥陀仏が救済するという

絶対他力を説いた。（小泉博明）

本日の例会

8月29日（木）12：30～13：30

卓 話：「舩井流経営法について」

卓話者：佐野浩一様

紹介者：小泉博明会員

受付当番：廣内世英 会員、山本伸也 会員、大野匡也 会員公共イメージ向上委員会 委員長 加古博昭、副委員長 小泉博明、委員 長尾益男・山本伸也・渡邊裕之

9月5日（木）12：30～13：30

ロータリーの友月間

卓 話：榊原一久会員 ロータリー友理事

次回の例会

楊梦様 米山奨学生

2024.8/２９6 回例会第
３０５２回

８月８日 例会報告

司会 鈴木会員

開会点鐘 佐藤会長

ロータリーソング・われは海の子

ソングリーダー 榊原会員

☆会員総数 34名

☆出席規定適用者数 27名

★本日の出席者総数 25名

★ 〃 免除者出席数 4名

★本日の出席率 80.64％
米山奨学生 楊（よう）梦（ゆめ）さんご挨拶

イニシエーションスピーチ８月８日 例会スナップ



ニコニコ

佐藤(久)会員 本日は8月8日のダブルエイトの日。

縁起の良い88の日なのでニコニコさ

せて頂きます。「8とは開く義なり」と昔

から言われています。大いに発展・拡

大につなげましょう。

髙木会員 皆出席しようという意識は無かったの

ですが、いつのまにか１年でした。この

調子でいつのまにか２年をねらいます。

有我会員 誕生祝いありがとうございます。

野口会員 小池知事の一日も早い全快をお祈り

致します。

大野会員 本日、会員スピーチさせて頂きました。

今後ともよろしくお願い致します。

本日の合計額：20,000円

今年度ニコニコ累計額：91,000円

今年度指定ニコニコ累計額：0円

８月８日 卓話報告

会長報告

なし

幹事報告

１ としま子どもミュージックフェスタ実行委員会設置

委員長 佐藤久雄会長

副委員長 里見雅行会員・小泉博明会員

委員は全理事と全委員長として、全員参加を目指

します。

２ 来週はお盆の期間ですので休会になります。

次の例会は8月29日で、間が3週間あきますので

ご注意ください。

沢市中富南エステシティ所沢に転居

家 族 妻と長男

趣 味 カラオケ・麻雀・社交ダンス・ゴルフ

私が３６才の時、妻がリウマチとバセドウシ病を併発。

病の原因は私に有りと反省し、今まで付き合いの多

いサラリーマンに見切りを付け、昭和５３年２月（株）

ニッコンを退職。昭和５３年４月大正海上火災保険

（後の三井海上）研修生として入社。翌昭和５４年６月

代理店として開業した。妻と共にパンフレットを配り等

営業活動を始めて１年目でバセドウシ病が治り２年目

思い切ってリウマチの薬を飲むのを止めた。３年目に

入ると自然とリウマチが治っていた。代理店開業して

１３年目平成４年にダイヤモンド代理店に認定されて

た。平成１０年㈲エージェント大野設立。代表取締役

に、西台に事務所を開き、三井海上ＯＢの女性を採

用。パソコンを導入し契約入力を開始した。時代の変

化にすばやく対応したおかげで、業界の勝ち組に生

き残れた。平成２０年三井海上と住友海上が合併した。

平成２１年２Ａの（株）プロエージェントから合併して、

3Ａ（トリプル）の代理店に挑戦するので、合併しない

かと誘われ合併した。平成２２年１年間の厳しい書類

チェックをクリアし三井海上代理店４万社の中で１４

番目のトリプルＡ代理店として認定された。平成２５

年同社を退職し特別顧問として現在も会社をサポー

トしております。

平成２５年UKKインダストリー（株）設立取締役に就

任。健康機具の企画、製造、販売。平成３０年UKK

エージェンシー企画代。健康機具、防災用品、健康食

品の販売、１５年前デヴィ夫人と出会い９年目から個

人的にお誘い（観劇、音楽会、食事会、ダンスパー

ティー、海外旅行）頂ける友人の仲間の一人となりま

した。“人生は出会いと別れ積み重ね”出会えた人達

のおかげで、今日の自分があると感謝の日々を送っ

ております。

大野会員 イニシエーションスピーチ

今度、佐藤久雄様、細田新子様の推薦を頂き7月に

入会致しました大野匡也と申します。

よろしくお願い致します。

生年月日 1942年5月14日（82才）

出 身 地 父は鳥取県、私は戦時中韓国釜山で生ま

れ、昭和21年日本に帰国

住 居 お墓が所沢聖地霊園なので霊園近くの２

階建中古住宅を昨年１２月に購入、フォー

ムして今年の３月末板橋区徳丸より、所

イニシエーションスピーチ

８月８日 卓話報告

榊原委員長 クラブ奉仕（会員増強）フォーラム
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